
Fe de errores

En el artículo titulado «Estudio cualitativo SEGG-IMSERSO: la perspectiva de los mayores españoles sobre el maltrato al anciano» (*Rev Esp Geriatr Gerontol* 2004;39[2]:72-93) se han detectado dos errores:

- En la página 72, primer párrafo, *donde dice* Instituto Madrileño de la Salud (IMSERSO) *debe decir* Instituto de Migraciones y Servicios Sociales.
- Se ha omitido por error en la página 91 el subtítulo «Autoorganización» después del segundo párrafo.

Paloma Santamaría Blanco, patóloga del Hospital Dr. Negrín de Las Palmas de Gran Canaria, manifiesta no tener relación alguna con el artículo «Hemorragia digestiva como forma de presentación de hipernefroma diseminado con metástasis gástricas» (*Rev Esp Geriatr Gerontol* 2004;39[3]:209-11), en cuya relación de autores fue incluida por error de forma no autorizada.